



菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

出会い学び力

つながり考動力

自分磨き力



先日、熊本県を含む九州地方が梅雨入りしたとの発表がありました。いよいよ梅雨本番の季節となりました。例年より遅い梅雨入りとなりましたので、1回ごとの雨量が多いことが予想され、大きな災害が起こらないことを祈るばかりです。

安心メールでもお伝えしておりますが、大雨や雷雨等、朝の状況で登校に危険が予測される時には、おうちの方の判断で登校を遅らせていただいて構いません。その場合には遅刻扱いにはしません。お子さんの安全を優先させてください。その際は、必ず「欠席等連絡フォーム」でお知らせください。

また、下校時に危険が予測される状況となった場合には、下校を早めたり遅らせたりすることがあります。その場合は安心メールでお知らせします。ご協力をよろしくお願い致します。



プールでの学習活動が始まりました！



先週は、すべての学年で予定通りプール開きを行うことができました。昨年度までは、プール掃除を高学年の子どもたちと職員で行っていたのですが、今年度は業者の方にピカピカに磨いていただきました。ありがとうございました。



プール開きでは、一人一人が立てた目標に向かって、あきらめずに挑戦してほしいこと、いつも以上に先生の話をよく聞いて、きまりを守って、安全に楽しくプールでの運動をしてほしいことなどを話しました。夏休み前に、プールでどんなことができるようになったか、子どもたちの振り返りが楽しみです。



私たち職員は、毎年プール開きの前に救命救急法の講習を受け、緊急時の対応を学んでいます。また、毎日のプールの管理はもちろんですが、気象情報も職員室のモニターに映し出しすべての職員がすぐにチェックできるようにしています。天候の急変などの場合には、安全第一に早め早めに計画の変更・中止の措置をとっていきます。



菊西アンケートの取組

本校では、県が実施します「こころのアンケート」以外に「菊西アンケート」を年に2回（夏休み前と秋休み前）実施します。これは、子どもたちが安心して学校生活を送ることができるよう、一人一人の心や体の状態を定期的に把握するためのアンケートです。実施後、必要な子どもについては教育相談を行い、いじめ等の早期発見・早期対応につなげていきます。

また、育てたい3つの力「出会い学び力」「つながり考動力」「自分磨き力」について子どもたちが自己評価を行う機会ともしています。

菊陽町学力調査の結果（個人票）を配付しています

昨日、4月に実施しました学力調査の結果（個人票）をお子さんに担任より渡しております。各ご家庭でお子さんと一緒に学力の定着状況をご確認いただきますようお願いいたします。学校におきましては、本調査結果をもとに、子どもたちの学力の実態を把握し、授業改善に取り組んでまいります。また、お子さんの学習面についてご心配なことがありましたら、遠慮なく学校までご相談ください。